

EGLISE

Jusqu'au XII^{ème} siècle, en plus de son église, la paroisse possédait deux chapelles. L'une, Saint-Rémi, située sur le versant sud du village et la seconde, Saint-Maurice, se trouvant à l'écart d'Aulnay, disparues maintenant.

L'église romane de Ville-en-Tardenois est un des édifices les plus complets du XII^{ème} siècle et un des rares de cette époque dont la disposition primitive reste intacte. Elle est remarquée par son clocher carré avec sa toiture à bâtière et ses doubles baies géminées. Les pierres blanches de Courville utilisées pour la construction valorisent une architecture dépouillée et élégante.

Dédiée à Saint Laurent, elle a été classée monument historique le 15 juillet 1919.

À l'intérieur se trouvent un Christ en croix et une Vierge à l'enfant du XVII^{ème} siècle.